Fecha	Sección	Página
24.06.2009	República	4

Alerta en Zamora por peligro de incendios

El Sol de Zamora

POR ALEJANDRO BECERRA

ZAMORA, Mich. (OEM-Informex).- Las brigadas de la Comisión Nacional Forestal (Conafor) se mantienen en alerta, ya que hay algunas zonas de la región en donde no se han establecido las lluvias y existe el peligro de que surjan incendios, informó Óscar Hernández Fuentes, quien dijo que la Comisión Forestal (Cofom), ha dado por concluida la temporada de incendios forestales.

En entrevista para El Sol de Zamora, dijo que ha sido en el municipio de Los Reyes, en donde se ha tenido la ausencia de precipitaciones pluviales, lo que ha obligado a las brigadas mantenerse en alerta para actuar rápidamente y combatir cualquier deflagración que amenace con salirse de control y con ello evitar la pérdida de más bosques.



Página 1 de 1 \$ 2296.57 Tam: 71 cm2 RGARCIA